

---

## 1991 Porsche 911 / 964 Turbo - 3.3 I

3.3 I

---

Lot sold	<b>USD 109 523 - 124 201</b> EUR 97 000 - 110 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1991	Interior colour	Black
Gearbox	Manual	Condition	Restored
Number of seats	2	Location	
Number of doors	2	Fuel type	Petrol
Performance	320 PS / 236 kW / 316 BHP	Exterior colour	Black
Drivetrain	2wd	Car type	Coupé
Lot number	77		

### Description

---

Cette 964 Turbo 3,3 litres a appartenu à Florent Manaudou, recordman du monde de natation, multi médaillé au Championnat du monde et au Championnat d'Europe, champion olympique à Londres en 2012 et à Mexico en 2016. Elle a subi une restauration complète exceptionnelle de très haut niveau dans le réseau Porsche à Marseille qui lui a valu de nombreux articles. Une vidéo de sa restauration qui totalise plus de 100 000 vues est visible sur le site Cardisiac.com. Elle a également été primée dans un magazine pour sa restauration et a reçu un « coup de cœur restauration » par Porsche Allemagne à Rétromobile il y a deux ans. Intérieur, moteur et carrosserie, tout est comme neuf. Un dossier historique de plus de 60 pages avec factures atteste de la qualité de ces travaux. Si le terme « état concours » a un sens, il s'applique parfaitement à cet exemplaire. Cette voiture, le nec plus ultra des 964 Turbo, mérite une attention toute particulière, il s'agit sûrement de l'une des plus belles 964 actuellement sur le marché.

This 964 Turbo 3.3 litre belonged to Florent Manaudou, world swimming record champion, multi medalist at the world championship and the European Championship, Olympic champion in London in

2012

and Mexico City in 2016. It has undergone a full high level restoration at the Porsche main dealer in Marseille and has been featured in many press articles. A video of its restoration which totals more than 100 000 views is visible on the website Cardisiac.com. The car also received an award by a magazine for its restoration and won a “coup de cœur restauration” by Porsche Germany at Rétromobile two years ago. Interior, engine and bodywork, everything is like new. A historic file of more than 60 pages with invoices testifies to the quality of this work. It is surely one of the most beautiful 964 currently on the market.

## LECLERE Auction House

**Title** Mr

**First name** Maxime

**Last name** Lépissier

21, rue Drouot

75009Paris

France

**Phone** +33-0617698446

**Mobile phone** +33-0617698446

<http://www.leclere-motorcars.com>

---

<https://www.classicdriver.com/en/car/porsche/911-964-turbo/1991/647229>

© Classic Driver. All rights reserved.